



**5 Pièces**

**232 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2456-va**

**3 500 000 €**

**AGENCE EUROPA**

SINCE 1977

HYMSON GROUP

**LUXURY REAL ESTATE**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

incroyable appartement dans l'un des immeubles historiques les plus emblématique de la croix des gardes. ce magnifique 5 pieces de 230m2 habitable vient d'etre entièrement rénové avec des prestations haut de gammes et beaucoup de goûts. ce très grand duplex situé au dernier étage d'un ancien hotel datant de la fin du 19eme siècle melange a la perfection charme de l'ancien et confort du moderne.Sa position dominante vous permettra de profiter d'une vue sur la mer et l'Esterel a couper le soufflecoup de cœur assuré pour cet appartement unique sur le marché Cannois6eme ETAGE-toilette ...

incredible apartment in one of the most emblematic historic buildings of the Croix des Gardes. this magnificent 3 bedrooms apartment of 230m2 of living space has just been completely renovated with high-end services and great taste. this very large duplex located on the top floor of an old hotel dating from the end of the 19th century perfectly mixes old charm and modern comfort.Its dominant position will allow you to enjoy a breathtaking view of the sea and the Esterel.coup de coeur for this unique apartment on the Cannes market6th FLOOR-guest toilet-living room with open kitchen-en-suite ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

